
REQUERIMENTO 
Nº. 441/2012

                       
“Solicita ao executivo relação - 
informando especialidade e 
relação empregatícia - dos 
médicos que trabalham no 
município ” 

Senhor Presidente,

Considerando que moradores procuram por este vereador para lamentarem a falta de 
médicos no município;
Considerando que precisamos separar o que há de verdade e o que há de especulação 
no que diz respeito a este importante assunto. 
É que: 
O  vereador  infra-assinado,  nos  termos  regimentais  em  vigor,  REQUER  ao  Exmº 
Prefeito, digne-se informar a esta Casa de Leis o que segue: 

1) A administração municipal pode encaminhar a esta Casa de Leis a relação 
completa do quadro de médicos que atendem atualmente no município?

2) Nomeados  os  médicos,  é  possível  registrar  a  especialidade  e  a  relação 
empregatícia de cada profissional?  

3) Em caso negativo, qual o impedimento? 
Plenário da Câmara Municipal, sala Vereador Zino Militão dos Santos. 

     São Sebastião, 26 de novembro de 
2012. 

Gleivison Gaspar
Profº Gleivison

Vereador


